











Der Landesjägartag in Ravensburg

700 000 ha Jagdgebiet von der Besatzungsmacht freigegeben / Bis jetzt 1350 Doppelflinten

EF. Ravensburg. Die Bedeutung des I. Landesjägartags seit der Freigabe der Jagd, das am Samstag in Ravensburg stattfand, wurde unterstrichen durch die Anwesenheit von 700 Jägern und die Teilnahme zahlreicher namhafter Gäste.

Die 3000 Jäger und Forstleute in unserem Lande dürften dafür sorgen, daß der Wildschaden bis in zwei Jahren behoben ist. 25 000 DM sind bereits als Härtebeihilfe ausgeworfen, im neuen Haushaltsplan ist eine höhere Summe eingesetzt.

Wenn die Waffenverordnung herauskommt, dürfen 30 000 Flinten und 25 000 Büchsen eingeführt werden.

Der Mörder von Inzigkofen gefaßt

Tübingen. Als Täter für den Mord in Inzigkofen, Kreis Sigmaringen, am 4. Oktober konnte nach umfangreicher Kleinarbeit durch die Kriminalpolizei der 47 Jahre alte Melker Wilhelm Sauer aus Inzigkofen durch Blutlecken an seiner Kleidung ermittelt und durch sein Geständnis in der Nacht zum 14. Oktober einwandfrei überführt werden.

Südwestdeutsche Chronik

Neues Lohnabkommen

Stuttgart. In Stuttgart ist am Freitag ein neues Lohnabkommen für die Arbeiter in der papier- und pappeverarbeitenden Industrie Württemberg-Badens und Württemberg-Hohenzollerns von den Unternehmern und der Industrieergewerkschaft Druck und Papier unterzeichnet worden.

Willy Bürkle wieder auf freiem Fuß

Stuttgart. Der Haftbefehl gegen den Stuttgarter Industriellen Willy Bürkle wurde am Freitagmittag aufgehoben. Wie von der Justizpressestelle in Stuttgart weiter mitgeteilt wird, ist der Untersuchungsrichter der Ansicht, daß nach eingehender Vernehmung des Angeklagten und einiger Zeugen keine Verdunkelungsgefahr mehr bestehe.

Brotgetreideernte über Bundesdurchschnitt

Tübingen. Der Landesdurchschnitt der Ernterträge in Württemberg-Hohenzollern betrug bei Weizen 26,7 Doppelzentner und bei Roggen 26,2 Doppelzentner. Die gesamte Brotgetreideernte (einschließlich Dinkel und Winterweizen) betrug bei einer Anbaufläche von 89 000 Hektar 172 650 Tonnen.

Diözesansynode abgeschlossen

Rottenburg. Am Freitag wurde in Rottenburg die nach 20jähriger Unterbrechung zum erstenmal wieder veranstaltete Diözesansynode des württembergischen Bistums abgeschlossen.

Große Einbrecherbande verhaftet

Sigmaringen. Alle 13 Angehörigen einer Einbrecherbande, meist Einwohner von Saugau, sind von der Sigmaringer Kriminalpolizei verhaftet worden. Die Bande hat nach den bisherigen Ermittlungen in den letzten drei Jahren im Raume Rottweil-Singen-Ravensburg-Hechingen über 30 Einbruchdiebstähle begangen.

Nahezu 200 Wohnungen

Sigmaringen. Am 11. Oktober fand hier eine ordentliche Gesellschafterversammlung der GSW („Gemeinnützige Siedlungs- und Wohnungsbau-Gesellschaft mbH.“ - Bauträgerunternehmen des VdK, Landesverband Württemberg-Hohenzollern) statt.

Wöchentlich Sonderzug London-Heidelberg

Heidelberg. Eine britische Reiseagentur beachtlich, während der Fremdensaison im kommenden Jahr wöchentlich einen Sonderzug von London nach Heidelberg verkehren zu lassen.

Zugunglück auf der Schwarzwaldbahn

Villingen. Bei Niederwasser zwischen Hausach und Villingen wurde am Freitagabend der Schnelltriebwagen Konstanz-Offenburg durch ein herausragendes Wagenstück eines entgegenkommenden Güterzugs gerammt.

Handstand auf der Münsterturmspitze

Konstanz. Zahlreiche Passanten blieben am Freitagmittag überrascht in den Straßen der Stadt Konstanz stehen, um ihre Blicke auf den Münsterturm zu richten, wo sich ein steraubender Vorgang abspielte.

Zu Tode erschrocken

Ueberlingen. Den Tod infolge Herzlähmung fand eine 77jährige Frau im Bodenseedorf Seefeld, nachdem zwei unbekannte junge Burschen am Mitternacht an ihrer Haustür angeklopft und keine Antwort auf die Frage nach ihrem Begehren gegeben hatten.

Auch das wurde berichtet

In Ebersbach/Fils sprang ein 43jähriger verheirateter Werkmeister über die geschlossene Schranke am Bahnübergang beim Bahnhof, um den bereits einsechshundert Personenzug nach Göppingen noch zu erreichen.

Ein 51 Jahre alter Instrumentenmacher in Wurmlingen, Kr. Tübingen, erdachte sich in seiner Wohnung mit einem Schnürsenkel.

Auf der Bundesstraße 27 bei Bebenhausen lief eine 67 Jahre alte Frau aus Bebenhausen, als sie mit einem Handwagen die Straße überqueren wollte, in einen Pkw, wobei sie überfahren und getötet wurde.

Ein seit Juni vermählter 34jähriger Mann aus einer Gemeinde des Kreises Biberach wurde dieser Tage in einem Waldstück in der Nähe seines Wohnorts erhängt aufgefunden.

Eine zu Boden fallende Eisengabel verursachte in einem Metallwerk in Lahr (Südbaden) ein Schadenfeuer. Als Arbeiter des Werkes ölgetränkte Stahlwolle füllten, ließ einer der Arbeiter eine Gabel auf den Zementboden fallen.

erstrecken, nahezu 200 Wohnungen unter Dach zu bringen, von denen bereits 50 Wohnungen bezogen sind, und noch weitere 100 im Laufe dieses Jahres bezugsfertig werden.

Sämtliche Mitglieder der Gesellschaft sind sich mit Geschäftsführung und Aufsichtsrat darüber einig, daß auch künftig bei den geplanten umfangreichen Bauvorhaben der GSW kein Bau begonnen werden darf, dessen Finanzierung nicht gesichert ist.

Bei der Akkordeon-Weltmeisterschaft

Talflingen. Der 21 Jahre alte Hans Rauch aus Talflingen, der Ende Juli in Bad Cannstatt deutscher Akkordeonmeister 1950 wurde, nimmt am 18. Oktober an der Akkordeonweltmeisterschaft in Mailand teil.

Arzt unter schwerem Verdacht verhaftet

Winterlingen, Kreis Balingen. Ein seit 20 Jahren in Winterlingen praktizierender Arzt ist dieser Tage festgenommen und in Untersuchungshaft nach Balingen verbracht worden.

Pkw mit Betriebswagen zusammengestoßen

Meckenbeuren. Auf dem unbewachten Bahnübergang der Kleinbahnstrecke Meckenbeuren-Tettlingen fuhr am Samstagvormittag ein aus Friedrichshafen kommender Personenkraftwagen gegen einen Triebwagenzug.

Von einem Triebwagen überfahren

Friedrichshafen. Am Freitagmorgen wurde auf dem Stadtbahnhof Friedrichshafen ein Elektrokarren mit Anhänger von einem Triebwagen erfaßt, wobei der 33 Jahre alte Postfacharbeiter Walkowski vor die Räder des Triebwagens geworfen und sofort getötet wurde.

Wie wird das Wetter?

Vorhersage bis Dienstagabend: Zunächst Fortdauer des morgens nebligen, tagüber meist heiteren Wetters. Tagestemperaturen um 15 Grad, Tiefsttemperaturen nachts 2-4 Grad.

Advertisement for Milka chocolate featuring a woman's face and the text 'Soviel Abwechslung für wenig Geld! MILKA ist goldrichtig!'.

Advertisement for REVAL tires, featuring the text 'kein Rauerhusten leicht-würzig-fein lang-dick-rund immer ein Genuss!'.

Advertisement for Zement-Doppeltalziegel by KUNSTSTEINWERKE SUSSEN, featuring the text 'Nimm Melabon gegen Fraßschmerzen'.

Advertisement for Urquell mineral water and Hoppf cigarettes, featuring images of the products and the text 'Wohlbekömmlich' and 'Hoppf'.



